

Proposition de message aux enfants à partir du texte de Matthieu 11 (proposition faite par Nicolas Geoffroy, pasteur de l'EPUDF)

Les enfants, savez-vous ce que c'est qu'un joug ? Pas une joue, un joug !

Laisser répondre.

Et des tracteurs, vous savez ce que c'est ?

Laisser répondre.

Aujourd'hui vous voyez dans les champs des tracteurs. Autrefois on voyait des animaux, des vaches, des chevaux très chargés avec des jougs : c'est très très lourd ! Mais Jésus lui, dit qu'il faut porter un joug léger. Qu'est-ce qu'il veut dire ?

Et vous vous portez des choses lourdes parfois ? Avez-vous un cartable pour aller à l'école ? Oui ? Que mettez-vous dedans ?

Laissez répondre.

Et aujourd'hui pour venir ici au culte (ou à la séance de caté), votre cartable est lourd ?

Laissez répondre.

Ah !? vous n'avez pas de cartable ? Mais comment faites-vous pour toutes les affaires ? Vous n'avez pas besoin de tout ça aujourd'hui ? Et pourquoi ça ?

Laisser répondre.

Moi je vous ai apporté un cartable très lourd. (*Apporter un cartable rempli de pierres avec écrit dessus des choses qui pèsent : responsabilités, inquiétudes, problèmes, peurs ...*) Jésus nous propose de lui donner mes pierres lourdes (*Déposer les pierres une à une au pied d'une croix*).

Suggestion supplémentaire

Est-ce que vous aussi vous avez quelque chose qui vous pèse ? Vous pouvez l'écrire ou le dessiner sans le montrer et le poser sur le tas de pierre ?

Aujourd'hui, on peut déposer tout ce qui nous pèse, et tout ce dont Jésus a besoin, c'est ce qu'il y a dans notre cœur, pas besoin de cartable, pas besoin de sac. On peut plus facilement chanter et danser sans sac ! Et pour ce qu'on apprend ici, on n'a pas besoin de l'écrire pour s'en souvenir, car c'est en réalité très simple : 1/ Dieu nous aime d'un amour infini. 2/ Aimer Dieu nous donne de la joie. 3/ Nous pouvons aimer nos proches comme Dieu nous a aimé.